

SÍNTESIS INFORMATIVA

28 de abril de 2023

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



28 de abril de 2023

INFORMACIÓN CONGRESO

Iniciativa propone que los familiares que esconden y encubren a feminicidas, puedan ser castigados

Actualmente Michoacán no castiga a los familiares que encubren a los feminicidas, es decir, no sanciona a padres, hijos o esposas de los asesinos, a pesar de facilitarles un escondite o por ayudarlos a evadir la justicia, lo que explica los alarmantes índices de impunidad. El feminicidio es un delito desde el 2014 en la entidad. El encubrimiento familiar del feminicidio también debe ser una conducta delictiva, según proponen 7 diputadas afines a la 4t. El 42 por ciento de las mujeres mayores de 15 años de edad experimentó algún tipo de violencia en Michoacán durante el período comprendido del 2020 al 2021, exponen las legisladoras.

Por insuficiente información, regresan a la ASM cuenta pública del 2021 de Silvano Aureoles

El Congreso del Estado de Michoacán determinó regresar a la Auditoria Superior de Michoacán (ASM) la cuenta pública que corresponde al 2021 y es del gobierno de Silvano Aureoles Conejo, al encontrarse una posible afectación al erario público por un monto de 223 millones 175 mil 925 pesos. De acuerdo con el diputado presidente de la comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de Michoacán, Marco Polo Aguirre Chávez, la ASM no logró notificar a ex funcionarios públicos de las áreas de Salud, Educación y Seguridad para requerirles información sobre los recursos ejercidos en el 2021, por lo que la cuenta estatal no tiene suficiente información para ser aprobada. "No tenemos información suficiente para aprobar la cuenta pública, falto información y tenemos un trabajo deficiente de la auditoria de la fiscalización, que además genera dudas, se mandataron cuatro auditorias a salud, educación, seguridad pública, y lo que informa el auditor es que no se encontraron los funcionarios, lo que me parece que les dio miedo auditarse, porque saben que ahí está la caja de pandora", comentó.

Exhorta Andrea Villanueva a mejorar la productividad legislativa

Luego de asegurar que en la productividad legislativa, los diputados que integran la 75 Legislatura le están quedando a deber a los ciudadanos, la diputada Andrea Villanueva exhortó a la Conferencia para la Programación de los Trabajos Legislativos a que, con base en los asuntos debidamente registrados del trabajo en comisiones, se enliste una mayor cantidad de dictámenes a la que regularmente se programan. "Creo, sin temor a equivocarme, que estamos quedando a deber precisamente a esa ciudadanía. Y es que, en lo que aquí en el 'argot' parlamentario llamamos productividad legislativa, no vamos muy bien". Al presentar su exhorto, la congresista, integrante de la bancada panista, señaló que durante las sesiones se tiene un promedio de dos a cuatro dictámenes con carácter de decreto, y por lo menos 15 iniciativas, entre otros asuntos; es decir, que hay muchas iniciativas, sin embargo, tras el trabajo en comisiones no haya programación al pleno.

Comisión de Educación del Congreso opera sin secretario técnico

La Comisión de Educación del Congreso de Michoacán no cuenta con un secretario técnico ni asesores, por lo que los trabajos pendientes se atrasan o definitivamente no se pueden abordar. La presidenta de dicha comisión, la diputada Belinda Hurtado Marín, evidenció un documento con fecha del 13 de diciembre del 2022 en el cual se informa a la secretaria de



SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

28 de abril de 2023

Finanzas del Congreso, Rocío Pineda Gochi, sobre la ausencia de secretario técnico a razón de la falta de pagos. Según el oficio, son al menos tres personas las que han pasado por la comisión como secretarios, pero, al no ver su pago correspondiente, han renunciado, situación por la que la diputada del Partido del Trabajo (PT) acusó a Gochi como la responsable

Juan Carlos Barragán denuncia y exige separación de funciones de Cussi

Tras darse a conocer que el comisionado de seguridad ciudadana de Morelia, Alejandro González Cussi no presentó los exámenes de control y confianza, el diputado Juan Carlos Barragán Vélez presentó la denuncia correspondiente por estos hechos. De acuerdo con el legislador se configuran los delitos de ejercicio ilícito del servicio público y uso ilícito de atribuciones y facultades y los que resulten de la narración de los hechos de la denuncia, presentada ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción del Estado. "El comisionado se debe separar de sus funciones, no podemos permitir que una persona que no respeta la ley esté al frente de una institución como la Policía Morelia, más ahora que la ciudad está viviendo una grave crisis de seguridad", destacó.

Rechazan diputados exhorto a FGR para investigar estación G500, Morelia

El pleno de la 75 Legislatura desdeñó un punto de acuerdo para exhortar a la Fiscalía General de la República para que investigue la procedencia del combustible que se comercializa en la estación de servicio G500, que se ubica en la colonia Los Ángeles, en la carretera Morelia-Salamanca, así como los posibles delitos por el expendio de combustible adulterado. La delegación de la Procuraduría Federal del Consumidor en Michoacán, también le hace un llamado para que clausure dicha estación, hasta verificar que comercializa combustible legal y de seguimiento a las indemnizaciones con motivo del daño a los vehículos que les suministraron combustible adulterado. La propuesta fue del diputado del Partido del Trabajo, Baltazar Gaona, quien aprovechó el tema para denostar al presidente municipal Bladimir González, al insinuar que está involucrado en el huachicol porque se compró dos gasolineras, así como al diputado federal Mauricio Prieto a quien insiste en señalar de ser el propietario de la estación mencionada y calificó como un delincuente de cuello blanco.

No resultó Representación Parlamentaria como esperábamos: diputada

La diputada Julieta Gallardo quiso retirarse de la Representación Parlamentaria desde el momento en que las cosas no resultaron como esperaba el grupo de los siete diputados que el 27 de marzo se adhirieron. La legisladora del Partido de la Revolución Democrática (PRD) dijo que, incluso el día en que se dio cuenta al pleno de la 75 Legislatura de la disolución de los grupos parlamentarios del PRD, PES y PVEM, había la posibilidad de desistirse, pero desconoce los motivos por los que la mayoría decidió no hacerlo. "Ese día hablé con el dirigente estatal, Octavio Ocampo, y le informé que lo podíamos hacer y hasta elaboré y le presenté el documento listo para firma, pero no se hizo", por lo que dijo no entender el llamado que les hizo para que reintegren la bancada.

Descarta Mónica Pérez invasión de facultades en reforma a Ley del Notariado

La diputada Mónica Pérez Campos, presidenta de la Comisión de Gobernación del Congreso descarta que, en la reforma a la Ley del Notariado, halla invasión de facultades del Poder Ejecutivo. Lo anterior al ser cuestionada sobre las observaciones turnadas por el gobernador Alfredo Ramírez al decreto legislativo 354 por el que la Cámara reformó la Ley



28 de abril de 2023

del Notariado con el que considera se elimina la facultad con que cuenta el Titular del Ejecutivo para nombrar al servidor público que fungirá como presidente en el jurado que realiza los exámenes a los aspirantes a obtener el nombramiento de notario. En la reforma se establece que dicho funcionario sea el subsecretario de Enlace Legislativo y Asuntos Registrales.

Una constante, duplicidad de iniciativas en el Congreso

La duplicidad de iniciativas de ley, prácticamente iguales o, con pequeñas variantes, son una constante en el Congreso del Estado y se ha llegado al exceso de presentar las mismas propuestas hasta en seis ocasiones, solo que por diferentes diputados. Apenas la semana pasada el diputado del Partido del Trabajo Baltazar Gaona presentó una iniciativa para tipificar y sancionar la cohabitación forzada de menores de 18 años y, en la sesión de este jueves, se presenta una segunda propuesta por parte de la diputada del Partido Revolucionario Institucional Adriana Hernández. La única diferencia entre los dos planteamientos es que en el que hace Hernández es en las sanciones ya que prevé aumentar hasta en una mitad, en su mínimo y en su máximo, si la víctima pertenece a algún pueblo o comunidad indígena o afromexicana.

Disolución de grupos parlamentarios rompe equilibrio en la Jucopo

En la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado había un equilibrio que se rompió con la disolución de los grupos parlamentarios de los partidos de la Revolución Democrática, Encuentro Solidario y Verde Ecologista de México, afirmó el coordinador de los diputados del Revolucionario Institucional, Jesús Hernández. Explicó que, al interior de la Junta, que es el máximo órgano de dirección del Congreso del Estado y donde se toman las decisiones, había un equilibrio claro y ese equilibrio que se hacía valer y hay constancia, pero hoy no lo tenemos por decisiones que no compartimos, que lamentamos y que no corresponden al compromiso original que se hizo. "Somos los mismos 40 diputados, independientemente de la movilidad que se da en todos los congresos y particularmente en la 75 Legislatura lo hemos vivido, pero las últimas decisiones que han tomado quienes formamos primero una alianza electoral y luego una alianza legislativa, debilita al Congreso del Estado", señaló en entrevista con Quadratín.

Ex trabajadores piden intervención del congreso en pago de su liquidación

Un grupo de ex trabajadores de la extinta Junta de Caminos pidieron a los diputados locales atender la dispersión de los 60 millones de pesos que fueron aprobados en el Congreso para la liquidación de 65 empleados de dicha dependencia estatal. Con una manifestación pacífica a las afueras del Congreso para también agradecer a los legisladores y al mandatario estatal, Alfredo Ramírez Bedolla, los ex trabajadores solicitaron a los diputados exigirle también al Ejecutivo que inicie la dispersión de los recursos aprobados en diciembre del año pasado. El ex trabajador de la Junta de Caminos, Martín Barajas, externó que la manifestación con pancartas en mano en el Congreso se debe a que solicitan a los diputados, principalmente a los que integran la Comisión de Presupuesto "no dejarlos solos" para que los 60 millones de pesos aprobados en diciembre pasado no sean "desviados" hacia otros rubros, pues aún hay 65 ex empleados que requieren los recursos económicos, luego de una lucha que iniciaron a finales del gobierno perredista de Silvano Aureoles Conejo.



28 de abril de 2023

Amplían hasta junio, plazo para que transportistas cumplan con el refrendo de sus concesiones

Concesionarios del Servicio de Transporte Público de Michoacán tendrán como plazo para el pago de la renovación o refrendo de sus concesiones hasta el 30 de junio de este año, luego de que el Congreso local aprobó la reforma a la Ley de Ingresos, que propusieron las comisiones de Presupuesto y de Hacienda. En el documento, los legisladores señalan que al prorrogar el plazo durante 2 meses también permiten que mayor número de trabajadores del volante que explotan la concesión, sin ser los titulares registrados ante la Comisión Coordinadora de Transporte (COCOTRA), puedan regularizar su situación. Explican que la ampliación permitirá que las y los concesionarios se encuentren en condiciones de realizar sus pagos de derechos fiscales.

Reinstalan a 22 trabajadores en el Congreso, confirma presidenta del Legislativo

Un total de 22 trabajadores que habían sido despedidos por acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) fueron reinstalados por el Congreso, que en principio en realidad habían sido 39 empleados los que se quedaron sin su salario. La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Julieta García Zepeda, confirmó que ya fueron reinstalados 22 trabajadores, y el resto, es decir 17 empleados están en las negociaciones con el dirigente del Sindicato del Legislativo, Rogelio Andrade Vargas para llegar a acuerdos con los afectados.

En riesgo embargo de cuentas del Congreso de Michoacán; adeudan 30 mdp

Por 4 casos de laudos que están pendientes de pagar a trabajadores despedidos, de nueva cuenta están en riesgo de embargo las cuentas fiscales del Congreso de Michoacán, advirtió la presidenta de la Mesa Directiva, Julieta García Zepeda. Señaló que para el 2023, se autorizaron 10 millones de pesos para el pago de las demandas de extrabajadores, pero se requieren cerca de 30 millones. "Tengo riesgo de embargo de cuentas unos 4. (...) Fíjate que tenemos autorizado 10 millones de pesos de laudos y van más allá, deben ser más de 30 millones.

Boletines:

Transparencia y rendición de cuentas, pilares de la democracia en Michoacán: 75 Legislatura

Presenta Lupita Díaz iniciativa para modificar la Ley de Patrimonio Estatal

Congreso del Estado marca como prioritaria la salud bucodental en niñas y niños michoacanos

Mismos derechos para mujeres y hombres jefes de familia: Dip. Luz García

Propone diputada Adriana Hernández aumento de penas para el delito de matrimonio infantil forzado

Garantiza 75 Legislatura acceso de mujeres a financiamiento rural

Salarios sin discriminación de género en Michoacán: 75 Legislatura



28 de abril de 2023

Pide Andrea Villanueva aumentar productividad legislativa a la 75 Legislatura

Hay que materializar acceso a derechos de madres, padres y tutores responsables de familia: Mónica Valdez

En Michoacán cerraremos filas con Alito Moreno para recuperar a México en 2024: Hernández Peña

Frente al embate gubernamental es necesario potenciar el desarrollo de trabajadores del campo: Julieta Gallardo

Fundamental fortalecer el ingreso igualitario en los hogares michoacanos: Gloria Tapia

Hoy día no podemos negar la existencia de varias realidades de familia: Víctor Manríquez

Lamentable promocionar en el extranjero una estrategia de seguridad que en Morelia no ha sido exitosa: Víctor Zurita

INFORMACIÓN POLÍTICA

Ni Belinda Hurtado, ni Roberto Reyes son LGBTTTIQA: IEM

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) reconoce que los diputados Ana Belinda Hurtado Marín y Roberto Reyes Cosari no se registraron como acción afirmativa de la minoría LGBTTTIQA. Ni la diputada del PT, ni el morenista llegaron al Congreso del Estado mintiendo, aclaró en entrevista Ignacio Hurtado Gómez, presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Pese a que en la lista que emitió el órgano electoral a través de una solicitud de información se contempló a los dos congresistas, el concentrado que había sido reservado atendiendo la sentencia TEEM-JDC-28/2021, quedó bajo el resguardo de la dirección de Igualdad, por lo que el listado filtrado no fue el registro final que hicieron los representantes de los partidos políticos.

Este jueves, registro de planillas para Consejo Estatal de PRI Michoacán

Este jueves vence el plazo para el registro de las planillas que quieran participar en la conformación del Consejo Político Estatal del PRI. Todo apunta a que, como sucede desde hace muchos años, será una planilla de unidad. De acuerdo con la calendarización de la Comisión Estatal de Procesos Internos, el sábado 22 de abril expidió el Manual de organización y los formatos para los aspirantes a consejeros políticos.

Acompaña Octavio Ocampo a Alejandra del Moral en Estado de México

Con el triunfo de la candidata de la coalición Alejandra del Moral, en Estado de México, iniciará la reconciliación de nuestro país y dejar atrás la confrontación, destacó Octavio Ocampo, líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Como parte de la estrategia territorial y de apoyo que ha emprendido el PRD, Octavio Ocampo asistió a



28 de abril de 2023

Temascalcingo, en donde mostró su respaldo al proyecto que representa Alejandra del Moral y la coalición PRI, PAN, PRD.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Sigue sumando el Cobaem denuncias por presuntos desvíos de recursos

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que el Colegio de Bachilleres sigue sumando denuncias por presuntos desvíos de recursos durante el gobierno anterior. Ahora, el extitular del Cobaem, Gaspar Romero, es investigado por su presunta responsabilidad en el delito de uso ilícito de atribuciones y facultades. El exfuncionario presuntamente desvió 93 millones de pesos que estaban destinados para el pago del ISR.

Próxima semana podría firmarse convenio de seguridad con Morelia: Gobernador

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla anunció que la próxima semana ya se podría firmar el convenio de coordinación en materia de seguridad pública con el Ayuntamiento de Morelia. En entrevista, precisó que la contrapropuesta enviada por el municipio, ya se encuentra en proceso de revisión por parte del secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, que encabeza César Erwin Sánchez Coria.

Se acabó Borrón y Cuenta Nueva, morosos pagarán multas y recargos: SFA

El titular de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), Luis Navarro García, informó que se acabó el programa Borrón y Cuenta Nueva, el cual daba oportunidad de ponerse al corriente en sus pagos a los morosos de impuestos vehiculares. El funcionario estatal refirió que desde el 1 de mayo próximo se aplicarán multas y recargos a quienes no hayan pagado su refrendo vehicular y advirtió que las multas irán creciendo conforme pasen los meses.

Capula puede ser Pueblo Mágico, Michoacán tendrá más nombramientos: Bedolla

A raíz del nombramiento del Barrio Mágico de San Pedro en Uruapan, se buscará que otros lugares tengan esta distinción por parte de la Secretaría de Turismo de México (SECTUR), refirió el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. Vendrán más nombramientos, y yo siempre he luchado para que Capula sea Pueblo Mágico, en sí mismo, y eso es lo que tenemos que seguir trabajando en el tema de Capula", manifestó durante la entrevista realizada este lunes en la capital del aguacate.

Planteará Ramírez Bedolla instaurar un cuarto nivel de gobierno

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, informó que planteará una reforma constitucional en Michoacán, e incluso a nivel nacional, que, bajo la denominación de una cuarta república, establezca un cuarto nivel de gobierno, que tendría como base el modelo de autogobiernos indígenas. "Así como el presidente Andrés Manuel López Obrador habla de la 'cuarta transformación', yo hablo de la 'cuarta república', es decir, llegar a una gran reforma constitucional, seguramente en Michoacán lo haremos, impulsaremos a nivel nacional la cuarta república, porque esto es una insurrección", comentó.

Asiste Bedolla a presentación de documental del SMRTV sobre autogobierno indígena



SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

28 de abril de 2023

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla asistió a la presentación del documental «Esto es una insurrección, historias del autogobierno en Michoacán», producido por el Sistema Michoacano de Radio y Televisión (SMRTV). En su mensaje, el mandatario destacó que el contenido de este trabajo realizado por el equipo del SMRTV, encabezado por su director general Sergio Pimentel, muestra una visión clara y concreta de la realidad y lucha histórica de los pueblos indígenas.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Vecinos de La Huerta se oponen a gasoducto

Vecinos de la colonia La Huerta se oponen a la construcción de un gasoducto, por lo que salieron a las calles y exigieron la presencia del presidente municipal, Alfonso Martínez. Ayer miércoles por la tarde, los habitantes de colonias cercanas a la plaza La Huerta se manifestaron sobre la calle lateral Encuentro Maravatío, para evitar que la obra siga avanzando. Los ciudadanos aseguraron que el ayuntamiento de la capital michoacana no les informó sobre la obra, ni se realizó una consulta para indagar si estaban de acuerdo o no con esta instalación.

Variedad de sabores en la 2^a Feria del Postre en Morelia

Con la participación de 20 panaderías, este 6 y 7 de Mayo, se llevará a cabo el 2do Festival de Repostería en la cerrada de San Agustin, en Morelia, de 10 de la mañana a 9 de la noche. La secretaria de Fomento Económico de Morelia (SEFECO), Guadalupe Herrera Calderón, destacó que con este tipo de eventos se busca reactivar la economía de los panaderos, ya que por temporada de calor, sus ventas se ven afectadas hasta en un 40%.Dicha escaparate, contará con la participación de panaderos y reposteros provenientes de municipios como Ciudad Hidalgo, Santa Ana Maya, Quiroga, Zinapécuaro, entre otros.

Sin permiso, convivencia drag queen a realizarse en Morelia: Yankel

Sin permiso para efectuarse se encuentra la primera convivencia entre la comunidad drag queen y las infancias en Morelia, prevista para este domingo 30 de abril. Yankel Alfredo Benítez Silva, secretario del Ayuntamiento, refirió que, hasta el momento, no ha emitido la dependencia que encabeza un permiso para la realización de este evento. De acuerdo con la convocatoria, la convivencia tendrá lugar el domingo 30 de abril, en la plaza de Armas, a partir de las 17 horas.

Seguridad y medio ambiente, las preocupaciones de la Cumbre de Ciudades de las Américas: Alfonso

La seguridad y el medio ambiente son los dos temas que más preocupan a los gobiernos y organismos que asisten a la Cumbre de Ciudades de las Américas que se celebra en Denver, Colorado, en la que participa el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. El jefe de la comuna estableció la tarde de este jueves un diálogo directo con la cibernautas a través de sus redes sociales, donde hizo un live en el que platicó lo que fue a hacer a aquella ciudad norteamericana y en la que atendió algunos cuestionamientos de quienes le siguieron durante esa conexión digital.



28 de abril de 2023

INFORMACIÓN DE SALUD

Michoacán registró 1 muerte y 46 nuevos contagios por Covid-19

En las últimas 24 horas, Michoacán registró 1 muerte y 46 nuevos contagios por Covid-19. Al corte de este jueves, el estado acumuló 8 mil 790 defunciones y 220 mil 772 casos confirmados. De acuerdo con el informe de la Secretaría de Salud de Michoacán, la única muerte que se contabilizó fue en Paracho. De los 46 nuevos casos que se registraron, 22 fueron en Morelia, 3 en Tarímbaro, Uruapan, Lázaro Cárdenas y en Senguio; 2 en Briseñas v en Zamora.

En Michoacán La Pandemia COVID Aún NO Ha Concluido: SSM

El final de la pandemia por COVID-19 en Michoacán se ve cerca, sin embargo, el virus permanece latente, informó el secretario de Salud en el estado, Elías Ibarra Torres, quien destacó la importancia de que las personas adquieran sus vacunas contra el virus. "El COVID está mitigado creemos que en las próximas semanas, algunos meses, pudiera anunciarse ya la luz al final del túnel, del camino, tenemos buena cobertura de vacunación (...) claro que mientras tengamos personas que no se vacunaron y con grupos vulnerables pues el COVID todavía está latente", expresó.

Entregan 107 apoyos a Mujeres con Cáncer de Mama o Cervicouterino Invasor

Como parte del programa de Apoyo para Mujeres con Cáncer de Mama o Cervicouterino Invasor, en Morelia se entregó recurso económico a 107 beneficiarias, en un evento realizado en el Centro de Atención Oncológica en Morelia. Al respecto, la titular de la Secretaría del Bienestar de Michoacán, Giulanna Bugarini Torres, indicó que las 107 beneficiarias son de 40 distintos municipios del interior del estado, las cuales recibirán un apoyo de 4 mil pesos mensuales para continuar con su tratamiento oncológico.

IMSS Bienestar Atenderá Al 67% De Michoacanos Que No Tienen Seguridad Social: SSM

"IMSS Bienestar" llegará para atender a más de 3 millones de michoacanos que actualmente se encuentran sin seguridad social, informó el secretario de Salud en Michoacán, Elías Ibarra Torres, en entrevista para medios de comunicación locales. "Todos los cambios son para beneficiar a la población si seguridad salud. Michoacán tiene 4 millones 800 mil michoacanos, de esos, 3 millones 300 mil atendemos en la Secretaría de Salud y representa el 67% de la población que no tiene IMSS e ISSSTE", expresó.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Se suma Normal Superior al rechazo para aplicar examen Ceneval de ingreso

Los estudiantes de la Escuela Normal Superior de Michoacán, se sumaron al rechazo para aplicar el examen Ceneval de ingreso a las Escuelas Normales de la entidad, tal como lo hizo la Escuela Normal para Educadoras. De igual forma, fue en redes sociales que se pronunciaron en contra de la convocatoria emitida el pasado lunes, para el ingreso a las 8 Escuelas Normales y el Centro de Actualización para el Magisterio de Michoacán.



28 de abril de 2023

Realiza SEE gestiones a favor del sector educativo

La secretaria de Educación de Michoacán, Gabriela Molina Aguilar, acompañada del subsecretario de Administración, Pedro Gustavo Valenzuela Cantellano, sostuvieron reuniones en la Cámara de Diputados para diversas gestiones a favor del sector educativo. De acuerdo con un comunicado de prensa, los encuentros en beneficio del sector que atiende alrededor de 900 mil alumnos de escuelas públicas, se realizaron en las oficinas del recinto legislativo, con el diputado federal por Morena, Leonel Godoy Rangel, quien integra, entre otras, la Comisión de Gobernación.

Trazan alianza a favor de las víctimas del estado la UMSNH y la Ceeav

Desarrollar actividades académicas, tecnológicas, de capacitación, de formación de recursos humanos, culturales, de investigación y de difusión serán algunas de las actividades que la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas (CEEAV), realizarán en conjunto tras la firma de convenio que efectuó la rectora Yarabí Ávila González y el titular del organismo, Josué Alfonso Mejía Pineda. Señala un comunicado de prensa que, en este sentido, la rectora se congratuló por dicho acuerdo y reconoció la labor que desde la CEEAV se realiza.

Reinstalan a personas que fueron despedidas en la UMSNH

A partir del 2 de mayo quedarán reinstalados en sus lugares de trabajo las personas adheridas al Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana (SUEUM), que fueron despedidas por el anterior rectorado. El documento firmado ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje contempló en un inicio a 17 personas, pero se espera que en las próximas horas se sumen otras cuatro que se encontraban fuera de Morelia.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Bloquean transportistas accesos a Morelia

Un grupo de transportistas de la ciudad ha emprendido bloqueos en diversos accesos a Morelia; demandan la liberación del líder de los camiones de Villas del Pedregal, Daniel Corral. Entre los bloqueos confirmados están la salida a Mil Cumbres, los cruceros de la salida a Charo, a Quiroga y de la salida a Salamanca. También se encuentran en la calzada Juárez, el monumento a Lázaro Cárdenas, monumento al Pípila y algunas calles del centro de Morelia.

Un muerto y 2 mujeres lesionadas deja balacera en taquería de Morelia

Una taquería de la colonia Jesús Romero Flores fue el escenario de una masacre contra tres comensales; el saldo es de un hombre fallecido y dos mujeres lesionadas. Las víctimas habían acudido a cenar el martes en la noche a un establecimiento de la calle Benemérito de las Américas, en la citada colonia, cuando dos hombres armados ingresaron y, sin aparentemente mediar palabra, iniciaron los disparos en contra del grupo.

Con hachas y picos, feministas tumban al 'Lobo de Cotzio', el tributo al finado Balta Gaona

En redes sociales trascendió que un grupo de mujeres feministas, encpuchadas y vestidas de negro, tumbaron la estatua del llamado "Lobo de Cotzio", colocada en el acceso principal al municipio de Tarímbaro, en honor y recuerdo al cinco veces alcalde de esa demarcación,



28 de abril de 2023

Baltazar Gaona Sánchez. A punta de hachazos y picos en mano, las jóvenes derrumblaron la imagen que fue colocada por la familia del expresidente, en un enérgico reclamo al hijo del extinto edil, que lleva su nombre, el diputado Baltazar Gaona García.

Morelia Empistolado Balea A Su Vecino En La Colonia Medallistas Olímpicos

Un joven sufrió un impacto de bala en una mano tras ser atacado por su vecino en la colonia Medallistas Olímpicos, ubicada al norte de Morelia, indicaron autoridades policiales. El hecho ocurrió la mañana de este jueves en el domicilio del ahora ofendido, localizado en la calle Cristóbal Quirino. Trascendió que el agresor irrumpió en el inmueble de la víctima, le disparó sin razón aparente y luego escapó.

Joven es acribillado en la colonia Eduardo Ruiz, en Morelia

Un joven fue asesinado a balazos en la vía pública de la colonia Eduardo Ruiz, en Morelia. El móvil del homicidio es desconocido, comentaron autoridades policiales. El hecho de violencia sucedió la tarde de este jueves sobre la calle Eneldo, entre Virreyna y Parque Nacional de Uruapan. Se supo que los agresores huyeron a bordo de una camioneta negra.